

令和7年度 何北中学校 生徒の様子



R7・5月中旬～6月中旬

1年生 自転車交通安全教室(5月21日)



綾部警察署の方から自転車運転のルール等についてお話を聞きました。その後、ジグザグ運転、重い荷物を乗せた状況等、危険を伴う中で自転車に乗りました。改めて、安全に運転することの重要さがわかった貴重な体験でした。

I年生 茶摘み&調理実習(5月22日)



校舎の近くで茶摘みを行いました。摘んだ茶葉をフライパンで煎って、お茶っ葉を作りました。急須にいれておいしいお茶をみんなでいただきました。

修学旅行(5月21日～5月23日)



待ちに待った修学旅行!
(2泊3日、東京方面)
天気にも恵まれ、学びも樂
しみも多かった修学旅行で
した! 良き思い出がたくさん
作れました。

修学旅行 1日目



東京都人権プラザでは人権についての講義を受けた後、車いす体験やボッチャ体験をしました。その後JICAに行き、SDGSについて学びました。夕食後、東京スカイツリーの見学に行き夜景を見ました。

修学旅行 2日目



午前中は上野方面、渋谷方面とグループに分かれて班別行動を行いました。午後は最大の楽しみである東京ディズニーランドを満喫しました。

修学旅行 3日目



国會議事堂を見学しました。議員さんのお話も聞きました。その後浅草に行きお参りをしたり、お土産を買ったりしました。多くの観光客で賑わっていました。たくさんのお土産でいっぱいになりました。



全校集会(2日)



校長先生から、行動に移すことの大切さについてお話をありました。修学旅行でも人を思いやるたくさんの行動力が見れてよかったですとも言われました。生徒会からは6月の目標などについて発表がありました。

修学旅行報告会(2日)



訪問した施設や班別行動で体験したことをグループごとにまとめ、発表しました。それぞれのエピソードもはいり、楽しい内容になりました。

3年家庭科 乳幼児ふれあい体験学習(10日)



家庭科の授業で赤ちゃんとのふれあい体験をしました。せんだん苑こども園から保育士さんに来ていただきました。赤ちゃんとの関わりでは「かわいい！」を連呼し、楽しく優しく学習できました。

避難訓練(12日)



水害に対する避難訓練を行いました。災害の映像をみたり、避難時の注意点を聞いたりしました。あわてず、落ち着いて行動することが大切です。